

Pekerja dan Pedagang Pasar Kota Bogor akan Diwajibkan Vaksin

BOGOR (IM)- Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kota Bogor akan menerapkan kebijakan wajib vaksin Covid-19, terhadap seluruh pekerja ritel. Hal tersebut juga akan diterapkan pada pedagang dan pemilik kios di pasar tradisional.

Kepala Disperindag Kota Bogor, Ganjar Gunawan mengatakan, berdasarkan data yang dimilikinya, jumlah pekerja ritel yang sudah divaksinasi sekitar 8.400 orang. Sementara yang belum terdapat 10.800 orang.

Vaksinasi Covid-19 terhadap pekerja ritel tergantung dari ketersediaan vaksin. Selain itu, sasaran yang ditentukan Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Bogor, berdasarkan petunjuk pusat.

"Kita kemarin kendala di masalah domisili, jadi awalnya kebijakan pemda yang divaksin adalah yang khusus warga kota, karena ketika didrop vaksin dicek pusat digunakan warga mana, ini kendalanya. Sehingga setelah tahap pertama los, tahap dua hingga empat berbasis KTP," kata Ganjar, Minggu (22/8). Oleh karena itu, sambung

dia, hal itu menjadi pekerjaan rumah bagi Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor karena banyak warga luar Kota Bogor yang bekerja di sektor ritel. "Misalnya kerja di swalayan, di mall, banyak warga pinggiran yang masuk ke kota, kita koordinasikan dengan Dinkes," ujarnya.

Ganjar mengaku sempat terbantu dengan bantuan 20 ribu vaksin yang dilakukan di Mal Transmart, karena banyak pegawai ritel yang akhirnya mendapatkan jatah tersebut. Kendati demikian, dia menegaskan, pemberian vaksin masih terkendala pada ketersediaan dosis vaksin yang ada di Dinkes Kota Bogor.

Terpisah, Direktur Perumda Pasar Pakuan Jaya (PPJ) Kota Bogor, Muzakkir mengaku tengah membahas kebijakan yang mengatur pedagang wajib vaksin sebagai syarat untuk membuka kios, dan lapak di pasar tradisional. Kebijakan itu dilakukan agar dapat menekan penyebaran Covid-19 di Kota Bogor.

"Saya sudah bahas dengan Pak Wali Kota, jadi seluruh pedagang kedepan harus divaksin baru boleh buka toko," kata Muzakkir. ● **gio**

Jutaan Warga Jambi Belum Disuntik Vaksin

JAMBI (IM)- Jutaan warga di Provinsi Jambi belum disuntik vaksin. Hal ini disampaikan Gubernur Jambi, Al Haris saat penyerahan kartu BPJS Ketenagakerjaan UMKM di GOR Kotabaru, Jambi, Sabtu (21/8).

Berdasarkan data corona.jambi.go.id, vaksin tahap pertama sudah diikuti 745.540 orang dan vaksin tahap kedua 412.387 orang. Sasaran vaksinasi di Jambi 2.686.193.

Al Haris berharap masyarakat mau divaksin, sehingga laju penyebaran Covid-19 di Provinsi Jambi bisa ditekan. Ditambah lagi banyak tempat sudah menyelenggarakan vaksin masal.

"Kita akan terus mengajak masyarakat agar mau divaksin dengan cara yang humanis," kata Haris.

Sementara itu, Wakil Wali Kota Jambi, Maulana mengatakan sudah 49,25 persen warga Kota Jambi divaksin tahap pertama. Sedangkan tahap kedua, sebanyak 32 persen.

"Kita tinggal mengejar 20

persen lagi untuk mengejar target tahap pertama," kata Maulana.

Saat ini, kata Maulana, upaya Pemerintah Kota Jambi menekan laju penyebaran Covid-19 dengan membatasi mobilitas warga Kota Jambi. Penyebaran dilakukan di pintu masuk perbatasan Kota Jambi.

Upaya ini diambil Pemerintah Kota Jambi setelah mengevaluasi perpanjangan PPKM level 4 beberapa kali, dan belum bisa menekan penyebaran Covid-19 secara signifikan.

"Kita berharap dengan pembatasan mobilitas warga, angka Covid-19 di Kota Jambi menurun," jelasnya.

Dia menambahkan, mulai 23-29 Agustus akan dilakukan penyesuaian di perbatasan Kota Jambi. Setelah penyesuaian selesai dilakukan, Pemerintah Kota Jambi segera mendorong peningkatan ekonomi masyarakat. "Salah satunya melalui pariwisata di Tugu Keris dan Danau Sipin," kata Maulana. ● **pra**

8 | Nusantara



TRADISI SEMBAHYANG REBUTAN

Warga Tionghoa melakukan ritual saat Sembahyang Cioko atau sembahyang rebutan di Klenteng Po An Thian, Pekalongan, Jawa Tengah, Minggu (22/8). Sembahyang Cioko yang diperingati oleh warga Tionghoa setiap tanggal 15 bulan 7 tahun Imlek tersebut bertujuan untuk mendoakan arwah-arwah terdahulu yang meninggal penasaran.

Okupansi Hotel di Bandung Mulai Meningkatkan di Masa PPKM

Ketua PHRI Jabar, Herman Muchtar berharap pelonggaran terhadap kegiatan di hotel dapat pula dilaksanakan se Jawa Barat. Pihaknya saat ini sedang melakukan rapat bersama Kementerian Kesehatan (Kemenkes) membahas terkait relaksasi.

BANDUNG (IM)- Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI) Jawa Barat

mengungkapkan keterisiran kamar hotel di wilayah Bandung Raya mulai mengalami

peningkatan. Kondisi itu terjadi seiring diberikan relaksasi atau pelonggaran kepada hotel untuk beroperasi dengan kapasitas 50 persen.

"Saya pantau tadi malam, malam minggu ada sedikit peningkatan bahwa arus lalu lintas Jakarta Bandung, Bandung Barat ada peningkatan. Mudah-mudahan demikian," ujar Ketua PHRI Jabar, Herman Muchtar, Minggu (22/8).

Namun begitu, ia belum dapat menyampaikan data terkait okupansi hotel. Sebab pelonggaran atau relaksasi

yang diberikan untuk hotel relatif berjalan baru beberapa hari ke belakang. Herman berharap pelonggaran terhadap kegiatan di hotel dapat pula dilaksanakan se Jawa Barat. Pihaknya saat ini sedang melakukan rapat bersama Kementerian Kesehatan (Kemenkes) membahas terkait relaksasi.

Ia pun berharap agar destinasi wisata segera diperbolehkan beroperasi. Terkait dengan pelonggaran kegiatan pertemuan di hotel pihaknya belum menerima laporan konsumen yang memesan untuk

agenda tersebut. "Destinasi wisata diharapkan bisa dibuka tidak ditutup total," katanya.

Dalam peraturan Wali Kota Bandung nomor 82 tentang PPKM disebutkan bahwa untuk hotel dengan kapasitas 1.000 orang maka yang diperbolehkan hanya 100 orang. Sedangkan hotel dengan kapasitas 500 hingga 1.000 orang hanya diperbolehkan 50 orang. Ruang dengan kapasitas 100 orang hingga 500 orang hanya 25 orang. Kegiatan incentives, conferences dan exhibition di ruang pertemuan dan ballroom dilarang dilaksanakan. ● **pur**

Wali Kota Bogor dan Kapolresta Cek Persiapan Dibukanya Kembali Mal

BOGOR (IM)- Wali Kota Bogor, Bima Arya bersama Kapolresta Bogor Kota, Susatyo Purnomo Condro meninjau ke- siapan dioperasikannya kembali mal dan pusat perbelanjaan dalam waktu dekat. Dua titik yang dipantau adalah Botani Square dan Mall BTM pada Sabtu (21/8) sore.

Bima Arya menyebut, secara umum mal-mal di Kota Bogor sudah siap untuk membuka kembali operasionalnya. Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor bersama pengelola mal sudah siapkan mekanisme protokol kesehatan yang diperlukan. Termasuk melakukan sosialisasi penggunaan aplikasi Peduli Lindungi yang wajib digunakan sebagai skrinny untuk

penjunjung yang akan masuk. "Karena kami berbicara roda ekonomi dan penghasilan karyawan di sini, ada ribuan karyawan yang sudah hampir dua bulan harus ditutup. Kami masih menunggu keputusan dari Pemerintah Pusat untuk pembukaan pusat perbelanjaan di Kota Bogor. Kami memastikan semuanya siap buka, QR code-nya kemudian kami sosialisasikan juga aplikasi Peduli Lindungi supaya ketika sudah diperbolehkan sistemnya sudah siap," ungkapnya.

Bima Arya menambahkan, relaksasi-relaksasi untuk menggerakkan ekonomi sangat dibutuhkan, terlebih jika melihat data dan angka-angka perkembangan Covid-19 sudah cukup membaik.

"Menurut hemat saya daerah diberikan kewenangan sendiri untuk mengurus hal-hal tersebut. Tidak mungkin kami gegabah membuka, sementara angkanya tidak landai. Saya berharap betul ada perubahan level dan zona sehingga secepat mungkin mall bisa buka. Kalau saya dan pak Kapolresta mau sore ini juga buka. Kami sedih, tidak sedikit yang jampi ke kami WA, instagram, dan lain-lain," tambahnya.

Sementara menunggu keputusan dari pemerintah pusat, Bima meminta para pengelola pusat perbelanjaan untuk menyiapkan apa saja yang menjadi persyaratan. Bima menambahkan, sekrang pekerjaan rumahnya adalah dalam beberapa hari ke depan memaksimalkan

sosialisasi aplikasi Peduli Lindungi harus betul-betul tersosialisasikan dengan baik ke semuanya.

"Ya, supaya warga siap-pakai aplikasi itu sebagai syarat mengunjungi mal. Dan setiap pengelola pusat perbelanjaan menyiapkan QR Code-nya. Saya sudah perintahkan Disperindag untuk bantu fasilitasi jika ada kendala di lapangan dari teman-teman pusat perbelanjaan," terangnya.

Di tempat yang sama, Ketua DPC Asosiasi Pengelola Pusat Belanja Indonesia (APPBI) Bogor-Depok, Herman mengatakan, asiasinya memiliki 18 anggota, tujuh di antaranya di Kota Bogor, empat di Kabupaten Bogor dan tujuh di Kota Depok. "Saya pastikan

tujuh pusat belanja anggota APPBI di Kota Bogor siap untuk bisa melakukan pembukaan. Tentunya dengan protokol yang disampaikan asosiasi dan kami sudah sebarikan di forum retail Kota Bogor, panduannya seperti apa dan lain-lain. Kami berharap semua taat untuk bisa mematuhi ketentuan yang sudah ditentukan oleh pemerintah," tuturnya.

"Saya berharap, seluruh pengelola bisa menerapkan protokol yang telah ditentukan agar apa yang dilakukan ini bisa menggerakkan kembali roda perekonomian Kota Bogor. Syukur-syukur bisa terlaksana tanggal 24 Agustus nanti," terangnya. ● **gio**



SUNGAI DIPENUHI SAMPAH DI BOGOR

Warga melihat tumpukan sampah yang menyumbat aliran Sungai Kali Baru, Cibinong, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Minggu (22/8). Kurangnya kesadaran masyarakat untuk membuang sampah pada tempatnya menyebabkan sampah terus menumpuk di sungai dan menjadi salah satu penyebab terjadinya banjir.

Pengembangan Budidaya Ikan Tawar di Gunung Pulosari dan Gunung Karang

SERANG (IM)- Pemprov Banten sedang melakukan budidaya benih ikan air tawar dengan luas lahan sekitar lima hektar, di saluran perairan Gunung Pulosari dan Gunung Karang.

Ada sekitar 29 kolam yang diberdayakan dengan target capaian produksi sebanyak satu juta ekor benih. Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan (DKP), Eli Susiyanti mengatakan, satu juta benih itu merupakan targetnya pada tahun 2021 ini. "Alhamdulillah tahun ini, Pemprov Banten sudah berhasil mendistribusikan sebanyak 116.550 ekor benih unggul," ujarnya, Sabtu (21/8).

Benih tersebut, lanjut Eli, didistribusikan kepada 28 kelompok penerima di beberapa daerah seperti Kabupaten Serang, Kota Serang, Kabupaten Pandeglang, Kabupaten Tangerang dan Kabupaten Lebak. "Rencananya pada tahun 2022 kami akan

memperluas pengembangan budidaya benih sekitar 40 kolam ikan pada 1 hektar lahan sawah," kata Eli.

Sedangkan, lanjut Eli, target penyediaan bantuan benih bermutu tahun 2022 meningkat menjadi sebanyak 2 juta ekor. Selain itu, ditambah dengan target penyediaan bantuan induk unggul sebanyak 10.000 ekor.

Selain, kami juga akan menjadikan wilayah Curug Barang, Pandeglang yang sekarang sebagai pusat produksi benih ikan akan disulap menjadi Kawasan Food Estate untuk komoditas ikan air tawar.

"Caranya dengan pengoptimalan lahan sawah sekitar 1 Hektar dengan konsep wisata Desa dengan perpaduan ketahanan pangan, wisata edukasi perikanan/ magang/ pelatihan, serta wisata outbound, jogging track dan wisata kuliner," pungkasnya. ● **pra**

Gubernur Jabar Tinjau Vaksinasi Covid-19 Pelajar SMP di Bandung Barat

BANDUNG (IM)- Gubernur Jawa Barat (Jabar), Ridwan Kamil meninjau pelaksanaan vaksinasi Covid-19 bagi pelajar di SMP Negeri 2 Padalarang, Kabupaten Bandung Barat, Sabtu (21/8).

Kegiatan vaksinasi tersebut diharapkan dapat mempercepat pembentukan kekebalan kelompok atau herd immunity.

"Hari ini kita melakukan monitoring pelaksanaan vaksinasi Covid-19 di sekolah-sekolah dan ini yang pertama kali dilaksanakan di Kabupaten Bandung Barat," ucap Kang Emil—sapaan Ridwan Kamil.

Saat meninjau pelaksanaan vaksinasi bagi pelajar, Kang Emil melihat semuanya berjalan dengan lancar dan menerapkan protokol kesehatan yang ketat. Artinya, saat kegiatan dilakukan, alur pergerakan pelajar saat vaksinasi berjalan aman dan lancar.

"Saya lihat pelaksanaan vaksinasi Covid-19 di SMPN 2 Padalarang ini berjalan baik

karena tempatnya memadai dan cukup luas," tuturnya.

Kang Emil mengapresiasi pelaksanaan vaksinasi Covid-19 perdana bagi kalangan pelajar di Kabupaten Bandung Barat. Pelaksanaan vaksinasi tersebut nantinya akan menjadi acuan bagi sekolah-sekolah lain di Jabar.

"Kegiatan vaksinasi Covid-19 bagi kalangan pelajar di wilayah Jabar merupakan komitmen dalam mempercepat vaksinasi di wilayah Jabar," tuturnya.

"Sesuai arahan Bapak Presiden, bagi wilayah yang berada bukan pada wilayah PPKM level 4 dan para pelajar sudah divaksin maka dapat melakukan pembelajaran tatap muka. Tapi tetap jangan lupa prokes terutama memakai masker," imbuhnya.

Selain itu, Kang Emil meminta kepada Pemda Kabupaten Bandung Barat untuk meningkatkan target penyuntikan vaksin Covid-19 per harinya. Itu harus dilakukan agar herd

immunity di Jabar dapat terbentuk akhir tahun ini.

"Untuk urusan stok vaksin akan kita dukung dan maksimalkan dan nanti akan kita evaluasi kekurangan dan kelebihanannya apa. Karena kita akan buat sebagai percontohan di Jabar," ucapnya.

Sementara Kepala Dinas Pendidikan, Dedi Supandi mengatakan saat ini terdapat 1,8 juta siswa tingkat SMA dari 4.966 sekolah di Jawa Barat yang akan mendapatkan vaksinasi. Sebelumnya juga, dilakukan vaksinasi terhadap 1000 siswa SMA 5 Bandung.

Dedi mengatakan untuk pelaksanaan vaksinasi tahap dua nanti akan dilakukan di setiap satuan pendidikan oleh puskesmas di kabupaten/kota masing-masing. Nanti vaksinnya di-drop ke kabupaten/kota, cuma kami dari Disdik menyatakan siap apabila lokasi sekolah atau fasilitas sekolah digunakan untuk tempat vaksinasi, kata Dedi. ● **Iys**



Gubernur Jabar, Ridwan Kamil saat meninjau pelaksanaan vaksinasi Covid-19 bagi pelajar di SMP Negeri 2 Padalarang, Kabupaten Bandung Barat, Sabtu (21/8).

Ganjar Minta Aktivitas Penambangan di Kawasan Merapi Dihentikan

SEMARANG (IM)- Gubernur Jawa Tengah, Ganjar Pranowo meminta kepada warganya yang berada di lereng gunung Merapi untuk tetap tenang namun juga selalu waspada. Kendati dalam sepekan --gunung berapi aktif di perbatasan Jawa Tengah dan DIY tersebut sudah menyemburkan 20 kali awan panas, hingga saat ini statusnya masih level 3.

"Kami memantau terus dan juga aktif berkomunikasi dengan Balai Penyelidikan dan Pengembangan Teknologi Kebencanaan Geologi (BPPT-KG) terkait perkembangan status Merapi," ungkapnya di Semarang, Jawa Tengah, Minggu (22/8).

Menurut Ganjar, seiring dengan aktivitas vulkanis gunung Merapi dalam sepekan terakhir, memang banyak berdampak di wilayah Kabupaten Magelang, khususnya hujan abu vulkanik.

Sejauh itu pula, sudah didistribusikan tak kurang 10 ribu masker medis --sejak Senin sampai hari ini-- guna membantu warga yang terdampak di wilayah Kabupaten Magelang tersebut.

Selain masker medis, pengiriman bantuan logistik juga sudah dilakukan dan telah terdistribusi ke wilayah desa yang terdampak, yakni Dukun dan Sawangan. Kedua desa tersebut kini memang menjadi fokus perhatian Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jawa Tengah, terkait dengan aktivitas gunung Merapi akhir-akhir ini. Selain itu, ada juga tim yang memantau di tiga kabupaten lain, yakni Kabupaten Temanggung, Magelang dan Kabupaten Wonosobo. "Kalau laporan dari Boyolali dan Klaten belum ada," jelasnya.

Pemprov Jawa Tengah, masih jelas Ganjar, juga sudah mengecek di semua wilayah Kawasan Rawan Bencana (KRB) Merapi, apakah ada warga Jawa Tengah yang sudah mengungsi dalam sepekan ini. "Ternyata sampai saat ini tidak ada pengungsi, namun warga Jawa Tengah di kawasan KRB tersebut kami minta untuk selalu meningkatkan kewaspadaan," tegasnya.

Termasuk juga sudah menggerakkan BPBD untuk mengantisipasi kemungkinan dampak aktivitas gunung Merapi di beberapa daerah lain sekaligus meminta apa kebutuhan warga. Sebab hasil pantauan BPPTKG pada Senin (16/8) terjadi 372 guguran awan panas dan sesuai arah angin, jarak paparan abu vulkanik sejauh sampai ke wilayah Kandungan di Kabupaten Temanggung.

Selain itu, Ganjar juga mendapatkan laporan detil terkait volume kubah lava dan berapa pertumbuhannya. Per Senin lalu, volume kubah lava di sekitar barat daya Merapi sebesar 1,8 juta meter kubik dan pertumbuhan rata-rata perhari adalah 13 ribu meter kubik.

Sementara volume kubah lava yang di tengah kawah sekitar 2,8 juta meter kubik, pertumbuhannya rata-rata 18 ribu meter kubik per hari.

Ancamannya memang berupa awan panas dan membawa abu vulkanik. Arah guguran di sektor barat daya, arahnya di Kali Bebeng serta Kali Boyong.

Ia juga meminta seluruh aktivitas pertambangan pada lur sungai yang berhulu di Merapi untuk dihentikan. "Saya minta semua aktivitas penambangan dihentikan dulu agar semua aman," tandasnya. ● **pra**